

42 - 24 269 - 22.03.2005

Die Nackenheimer Feuerwehr war 33 Mal im Einsatz

Jahreshauptversammlung mit Beförderungen, Ehrungen, und einem Rückblick auf das vergangene Jahr – Viele Übungsstunden

NACKENHEIM. Wehrführer Bernward Bertram konnte bei der Generalversammlung der freiwilligen Feuerwehr auf viele Veränderungen im vergangenen Jahr zurückblicken. Neben dem Wechsel der Führung im November seien die Aufnahme und Ausbildung von zehn jungen Feuerwehrmännern die wichtigsten Neuerungen. Mit ihnen habe sich die Zahl der Aktiven auf 47 erhöht. Mit der

Beschaffung einer Wärmebildkamera konnte die Ausrüstung der Feuerwehr sinnvoll ergänzt werden.

Auf die Einsatzzahl bezogen sei es für die Nackenheimer Wehrleute ein ruhiges Jahr gewesen. 33 Mal habe die Feuerwehr ausrücken müssen. Neben sieben Brandeinsätzen sei in 15 Fällen technische Hilfe erforderlich gewesen – Darunter auch bei zwei schweren Verkehrs-



Bei der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Nachenheim und des Fördervereins wurden einige Mitglieder geehrt und befördert, darunter Klaus-Peter Matz (vorne sitzend in heller Hose) für 25 Jahre Mitgliedschaft im Förderverein und Alfred Kimmes (2.v.l.), der zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Bernward Bertram (ganz rechts) wurde zum Oberbrandmeister befördert; mit von der Partie ist Verbandsbürgermeister Reinhold Stumpf (2.v.r.). ■ Foto:Julia Rau

Im Detail

Wahlen, Beförderungen, Ehrungen

Bei der Jahreshauptversammlung der freiwilligen Feuerwehr Nackenheim und des dazugehörigen Fördervereins wurde Oliver Hochhaus zum ersten Schriftführer des Fördervereins gewählt. Werner Balbach, Peter Koch und Reinhard Petry stellen das Ehrengericht für die kommenden fünf Jahre. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Klaus-Peter Matz und Franz-Josef Weißmantel geehrt.

Am Anfang ihrer Feuerwehrlaufbahn stehen Florian Dahm, Matthias Feck, Oliver Hartmann, Christian Koch und Eike Richter, die als Feuerwehrmann-Anwärter aufgenommen wurden. Aufgrund ihrer Leistungen und erfolgreicher Teilnahme an den vorgeschriebenen Lehrgängen wurden Christoph Greubel zum Feuerwehrmann, Tanja Weber zur Hauptfeuerwehrfrau, Jens Rech und Tobias Weber zu Hauptfeuerwehrmännern und Bernward Bertram zum Oberbrandmeister befördert. Jens Rech wurde als neuer Jugendfeuerwehrwart und Tobias Schlag und Stefan Schneider als seine Stellvertreter vorgestellt.

unfällen in Nackenheim und Harxheim, bei denen die Unfallopfer mit hydraulischem Rettungsgerät aus ihren Fahrzeugen befreit werden mussten. Neben 1546 Übungsstunden in der laufenden Ausbildung wurden 15 verschiedene Aus- und Fortbildungslehrgänge von den Wehrleuten besucht. Allein an der Feuerwehr- und Kata-

strophenschutzschule in Koblenz sei man neun Wochen in Ausbildung gewesen.

In der sich anschließenden Mitgliederversammlung des Fördervereins ließ Vorsitzender Bernward Bertram die Feierlichkeiten und Aktivitäten des vergangenen 112 Jubiläumsjahres Revue passieren. Aufgrund seiner Verdienste um den Förderverein

und die Feuerwehr wurde Wehrleiter Alfred Kimmes, der mehr als 18 Jahre Wehrführung und Vorsitz inne hatte, zum Ehrenmitglied ernannt. Kassierer Helmut Sattler berichtete von der finanziellen Unterstützung des Fördervereins. Bürgermeister Reinhold Stumpf dankte für die geleistete Arbeit im Bereich der Jugendfeuerwehr.